



## Díaz-Canel: Vietnam nos inspira (+Audio)



*El Presidente Díaz-Canel y su homólogo vietnamita asistieron en la mañana de este viernes a un encuentro amistoso con representantes del pueblo cubano*

**Yaima Puig Meneses, 27 de Septiembre de 2024**

Solidaridad, ese gran sentimiento que hermana pueblos, fue hilo conductor del encuentro amistoso que sostuvieron con representantes del pueblo de Cuba, especialmente jóvenes, el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, y el compañero To Lam, Secretario General del Partido Comunista y Presidente de Vietnam.

Y desde la significación que entraña lo vivido por más de 60 años por ambas naciones, el Jefe de Estado cubano ratificó a su homólogo y amigo la convicción de que en esta pequeña isla del Caribe, "Vietnam nos inspira".

"Esta visita, que ya es histórica, estoy seguro de que marcará un hito en el proceso de profundización de las relaciones políticas entre nuestras naciones, y también en el incremento de la cooperación económica mutuamente beneficiosa para los dos países", valoró.



**Foto: Estudios Revolución**

Habló también de la alegría de recibir en "casa" a los buenos amigos, para "continuar juntos el camino hacia la construcción del socialismo, como naciones hermanas, muy cercanas y comprometidas", y del agradecimiento por que fuera precisamente Cuba el "segundo destino bilateral de una visita de Estado luego de haber asumido el cargo de Secretario General del Partido Comunista de Vietnam".

"Cuba y Vietnam son un ejemplo de hermandad que el tiempo se ha encargado de fortalecer. Por más fuertes que soplaron los vientos, o justamente por eso, nuestras naciones han sabido cultivar y enriquecer el hermoso legado de amistad y solidaridad del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, máximo líder de la Revolución Cubana, del General de Ejército Raúl Castro Ruz y el entrañable

camarada Ho Chi Minh", valoró.

Por eso creo que es deber de quienes sostenemos ese legado, subrayó, transmitir a las nuevas generaciones la fuerza y la nobleza de la historia que guarda episodios tremendos y únicos de cómo se forjó esa hermandad, para que la reproduzcan, la consoliden, la alimenten y la hagan persistir en el tiempo de generación en generación.

En sus palabras, marcadas por el simbolismo y los sentimientos de hermandad hacia el pueblo vietnamita, Díaz-Canel se refirió a los imprescindible de salvaguardar la memoria histórica que nos une, a la importancia de seguir trabajando de conjunto por el desarrollo de ambas naciones, así como a la admiración, respeto y alegría con que Cuba sigue los éxitos económicos y sociales del proceso de renovación iniciado en 1986 en tierra vietnamita.



*Foto: Estudios Revolución*

De igual manera, agradeció "las incontables muestras de solidaridad del pueblo de Vietnam, a través de sus organizaciones de amistad en todo ese país", para apoyar la "infatigable luchas de Cuba" contra el criminal bloqueo económico, comercial y financiero que impone el Gobierno de los Estados Unidos a nuestro país.

A esa solidaridad, aseveró, los cubanos "respondemos con profundo agradecimiento, respeto y admiración por el pueblo de Vietnam".

Con el deseo de que "la hermandad entre nuestros dos países se consolide aún más con el paso del tiempo; que crezca y se profundice en todos los sectores, y que haga más fuerte y seguro el camino de la construcción socialista, bajo la guía certera del Partido Comunista de Cuba y del Partido Comunista de Vietnam", concluyó el Presidente Díaz-Canel sus palabras.



**Foto: Estudios Revolución**

Por su parte, el mandatario To Lam destacó igualmente los entrañables lazos que existen entre ambos países: "En la historia del mundo, rara vez existe una relación tan especial como las de los pueblos, partidos, y gobiernos cubanos y vietnamitas".

De manera especial agradeció a quienes se encontraban allí reunidos este viernes, particularmente a los jóvenes cubanos, a quienes consideró como "las fuerzas continuadoras de la causa revolucionaria".

En la historia del mundo, valoró, "rara vez existe una relación tan especial y singular como la relación entre los dos partidos, estados y pueblos de Vietnam y Cuba, cultivada y forjada generaciones de dirigentes de nuestros dos países".

Es esa, consideró, una relación particular, diáfana, ejemplar y fiel, que se ha convertido en símbolo, por la cohesión, la empatía, la comprensión y la semejanza de ambos pueblos en sus luchas incansables por la independencia, la libertad y el ideal socialista.



*Foto: Estudios Revolución*

De ayuda incondicional, desarrollo compartido, responsabilidades comunes en defensa de la justicia y la paz, así como muchos otros temas, habló también el Presidente vietnamita, quien reafirmó, una vez más, la firme voluntad de su país de acompañar a la nación caribeña, y avanzar de conjunto en la nueva etapa de desarrollo y cooperación que ambos pueblos tienen por delante.

Del ejemplo inigualable y el acicate que es para Cuba la amistad con Vietnam, habló al inicio del encuentro Yolanda Ferrer Gómez, quien junto a la Heroína del Moncada Melba Hernández, fundó el Comité Cubano de Solidaridad con Vietnam del Sur y presidenta de la Asociación de Amistad Cuba-Vietnam.

En su intervención hizo un memorable recuento de diferentes momentos que han marcado los nexos entre Vietnam y Cuba, en cuyo inicio y fortalecimiento fue determinante la amistad que se forjó entre Fidel y Ho Chi Minh.

La jornada sirvió de escenario, además, para que el Presidente To Lam, en nombre del pueblo vietnamita, hiciera entrega a la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), de la Orden de la Amistad.

Al agradecer ese reconocimiento, la primera secretaria del Comité Nacional de organización, Meyvis Estevez Echevarría, significó el honor que entraña ese gesto y ratificó "la voluntad fortalecer el legado que nos une", porque la amistad entre Cuba y Vietnam, dijo, "trasciende los tiempos".